

Medienmeldung vom 9. September 2011

Bettlach: Junge auf Trottoir angefahren (Zeugenaufruf)

Am Freitagmittag wurde an der Jurastrasse ein 10-jähriger Kickboard-Fahrer von einem Auto angefahren und leicht verletzt. Der Automobilist entfernte sich von der Unfallstelle.

Der Unfall ereignete sich am Freitag, 9. September 2011, kurz nach 14.00 Uhr auf der Jurastrasse in Bettlach. Dort war ein 10-jähriger Junge mit seinem Kickboard auf dem nördlichen Trottoir unterwegs, als er auf Höhe des Restaurants Marti von einem Auto touchiert wurde. Der Autofahrer wollte offenbar aus Richtung Grenchen kommend auf den Parkplatz einbiegen. Beim Sturz auf das Trottoir wurde der Schüler leicht verletzt. Ohne sich um den angefahrenen Jungen zu kümmern entfernte sich der Autofahrer von der Unfallstelle. Beim Fahrzeug dürfte es sich um ein graues oder silbernes Auto mit Solothurner Kontrollschildern handeln.

Der Lenker selbst oder Personen, die Angaben zum gesuchten Lenker machen können, werden gebeten, sich mit der Polizei in Verbindung zu setzen. Hinweise nimmt die Kantonspolizei in Grenchen entgegen (Telefon: 032 654 39 69).